



Información general

Año de creación: 1973
Horario de atención: 7am a 5:20pm
Teléfono: 2663 2900
Correo electrónico: jn.elroble@mep.go.cr
Dirección: PUNTARENAS, EL ROBLE 500 MTS SUR Y 100 OESTE, CONTIGUO A LA ESCUELA EL ROBLE.

Director: Msc. Yancy Enríquez Gómez

Matrícula 2019

Educación preescolar: 204 Estudiantes
Código: 5349
Correo de Juntas: 3008648542@junta.mep.go.cr

RESEÑA HISTÓRICA

El centro Educativo Escuela El Roble, fue creado en 1973, por iniciativa de varios docentes que les preocupaba que los niños no tuvieran que trasladarse hasta la ciudad de Puntarenas, con este se crea el servicio de Educación Preescolar, los docentes y personas de la comunidad realizaron un minucioso censo entre la población y caseríos vecinos para conocer la cantidad

de niños en edad escolar que podrían beneficiarse de esta iniciativa. De este se derivó la necesidad de crear el Jardín de Niños.

Realizaron gestiones en la Dirección Regional, ante el señor Antonio Acuña, Director Regional y ante representantes del Ministerio de Educación Pública (MEP) para iniciar los planes de ejecución del Proyecto. Con la autorización del MEP se buscó ayuda con el INVU, para que se facilitara un terreno para implantar ahí temporalmente el centro educativo.

El INVU cedió nueve casas para impartir las lecciones, ubicadas al costado oeste de las actuales instalaciones.

Se realizaron maratónicas para recaudar fondos para la compra de pupitres, y el equipamiento del jardín de niños, en la entrada principal de la urbanización donde colaboraron empresas privadas, empresas públicas y padres de familia

Es así como empieza funcionar el kínder, en las casas de enfrente de donde hoy día se ubican nuestras instalaciones.

En el año dos mil uno (2001) se implementa el ciclo materno infantil Interactivo II) con lo que la matrícula se incrementa y crece el número de docentes y alumnos: 40 Materno y 137 en Transición. Se ocupan cuatro aulas.

Esta situación da pie a que las autoridades del MEP y más específicamente la Dirección Regional decidiera hacer las gestiones para separar el Kínder de la escuela, y que este empiece a funcionar como una institución independiente.

En el año 2002 el Jardín de Niños El Roble comienza su curso lectivo como Institución autónoma, y es nombrada como directora de la institución la señora MSc.: Yancy Enríquez Gómez, quien se mantiene en el puesto hasta el día de hoy.